



www.mg.co.id

Inggris Siap Atasi Amerika Serikat

AL KHOR (IM) – Inggris akan melawan Amerika Serikat di matchday kedua Grup B yang berlangsung di Stadion Al Bayt, Al Khor, Sabtu (26/11) pukul 02.00 WIB.

Timnas Inggris tentu ingin mengunci kemenangan agar bisa lolos ke babak knock out. Pasalnya di pertama mereka sukses mengalahkan Iran 6-2. Sementara AS ditahan imbang 1-1 oleh Wales.

Gareth Southgate tentu menghendaki hasil terbaik dari laga nanti. Begitu pula dengan Timnas Amerika Serikat di bawah komando juru taktik Gregg Berhalter.

Inggris pernah mengalahkan Amerika Serikat sebanyak 3 kali. Seluruh kemenangan tersebut terjadi dalam laga uji coba. Terakhir, The Three Lions menang telak 3-0 pada 16 November 2018 silam, melalui deretan gol yang dicetak Jesse Lingard, Trent Alexander-Arnold, dan Callum Wilson.

Kendati lebih sering memetik kemenangan, Inggris sebetulnya belum pernah mengalahkan Amerika Serikat dalam kompetisi resmi. The Three Lions tercatat kalah 0-1 dari AS saat Piala Dunia 1950, lalu bermain imbang 1-1 di Piala Dunia 2010.

Southgate menghendaki timnya terus meningkat, dan bermain lebih baik saat melawan Amerika Serikat. "Menang atas Iran merupakan awal yang bagus, tapi kami

harus bermain lebih baik lagi. Kami harus menunjukkan gaya permainan kami saat menghadapi Amerika Serikat," kata pelatih Gareth Southgate, dikutip dari laman England Football.

Sementara itu, Harry Kane dan Harry Maguire mengalami cedera saat menghadapi Iran. Meski dianggap tidak terlalu serius, kondisi mereka terus dipantau memastikan apakah keduanya dapat bermain melawan Amerika Serikat. Namun Inggris masih memiliki Raheem Sterling, Jude Bellingham, Bukayo Saka dan Marcus Rashford.

Di sisi lain, Amerika Serikat belum pernah menang sejak mengalahkan Grenada 5-0, pada 25 Juni 2022 lalu. Secara total, The Yanks belum pernah menang dalam 4 laga terkini. Catatan tersebut berpotensi berlanjut saat menghadapi Inggris.

● vit



MARCUS RASHFORD
Pemain Timnas Inggris

Qatar Vs Senegal Bakal Sengit

AL THUMAMA (IM) – Tuan rumah Qatar akan menghadapi Senegal pada matchday kedua Grup A Piala Dunia 2022, yang dihelat di Al Thumama, Jumat (25/11) pukul 20.00 WIB.

Duel ini diprediksi berlangsung sengit mengingat kedua timnas sama-sama butuh kemenangan untuk lolos ke fase gugur. Qatar dan Senegal sama-sama tumbang di laga perdana. Tim tuan rumah tumbang 2-0 dalam laga kontra Ekuador, sementara Senegal kalah dari Belanda dengan skor yang sama.

Sejauh ini Qatar telah menghadapi 13 negara Afrika dengan total 33 pertandingan. Hasilnya Qatar meraih 12 kemenangan, 7 imbang, dan 14 kekalahan. Qatar mampu mencetak 40 gol dan di sisi lain kebobolan 52 gol.

Qatar baru kali ini mengikuti piala dunia, yang tentunya seluruh pertandingan tersebut terjadi di luar ajang prestisius tersebut. Dari 33 laga, hanya 2 yang terjadi di turnamen resmi, yakni Arab Cup. Pada 2021 lalu, Qatar kalah 1-2 dari Aljazair dan kemudian mengalahkan Mesir 5-4 lewat adu

penalti di tahun yang sama. Adapun Senegal sudah pernah menghadapi 10 tim nasional negara Asia dalam 26 laga. Senegal tercatat hanya memenangkan 6 pertandingan, imbang di 11 laga, dan menelan 9 kekalahan. Total 32 gol mereka buat berbanding kebobolan 36 gol.

Senegal pernah berhadapan dengan Jepang di Piala Dunia 2018 dengan hasil seri 2-2. Menariknya Senegal juga pernah bertemu Indonesia dalam laga persahabatan tahun 1982. Kedua negara saat itu bermain imbang 2-2.

Tekanan tentu ada pada tuan rumah. Pasalnya jika sampai kalah, maka Qatar dipastikan tersingkir. "Jika kami ingin bersaing, kami harus bisa bermain efektif," kata pelatih Qatar, Felix Sanchez seperti dilansir laman resmi FIFA.

Hassan Al Haydos dan Al-moez Ali diharapkan membawa Qatar memperbaiki hasil. Dari kubu Senegal, beban diemban kepada Ismaila Sarr, Idrissa Gueye dan Kalidou Koulibaly. ● vit



HASSAN AL HAYDOS
Pemain Timnas Qatar



FRENKIE DE JONG
Pemain Timnas Belanda

Belanda Vs Ekuador, Berburu Tiket 16 Besar

Belanda dan Ekuador sudah 2 kali bersua di ajang uji coba. Hasilnya Belanda menang sekali dan satu lainnya berakhir imbang.

DOHA (IM) – Belanda siap melanjutkan tren positif di Piala Dunia saat menghadapi Ekuador. Laga matchday kedua Grup A tersebut dilangsungkan di Stadion Internasional Khalifa, Jumat (25/11) mulai pukul 23.00 WIB.

Jelang laga ini kedua tim sama-sama punya modal positif Belanda sukses mengalahkan Senegal 2-0. Sementara Ekuador mengatasi perlawanan tuan rumah Qatar, dengan kor yang sama juga.

Pertandingan nanti bakal menentukan keberhasilan mereka lolos ke babak 16 besar. De Oranje sesungguhnya punya

riwayat bagus karena selalu lolos ke babak 16 besar sejak Piala Dunia 1990.

Namun, upaya mengulangi prestasi ini mendapat tantangan dari Ekuador. Di klasemen Grup A, kedua tim sama-sama mengumpulkan 3 poin dan sama-sama pula meraih selisih 2 gol dari kemenangan 2-0. Posisi tertinggi Grup A pada matchday 2 akan dipengaruhi dari bentrok Oranje kontra La Tricolor ini. Kemenangan bakal membuka jalan salah satu tim ke babak 16 besar.

Di laga nanti, Louis van Gaal bakal mengandalkan Virgil van Dijk, Matthijs de Ligt, Daley

Blind, Steven Berghuis, Frenkie de Jong, Denzel Dumfries; dan Memphis Depay. Mereka punya kualitas begitu bagus

Tapi jangan lupa peran Cody Gakpo dan Davy Klaassen. Keduanya menjadi penentu kemenangan Belanda saat mengalahkan Senegal.

Di pihak Ekuador, pelatih Gustavo Alfaro bakal mengandalkan Pervis Estupinan, Piero Hincapie, Felix Torres, Robert Arboleda; Romario Ibarra, Moises Caicedo, Jeremy Sarmiento dan Michael Estrada. Di laga melawan Qatar, Ekuador merah dua gol yang diborong Enner Valencia. Namun, kapten Ekuador itu lantas mengalami cedera dan diragukan bisa main lawan Belanda.

Louis van Gaal mengatakan, timnya bakal lebih hati-hati di laga nanti. Pasalnya Ekuador memiliki semangat dan kengototan merebut bola dari pemain lawan. "Laga nanti pasti seru, karena kualitas lawan sangat bagus. Tetapi kami bakal tampil lebih hati-hati baik lagi dan harus lebih baik lagi.

Kami ingin merebut kemenangan sehingga memudahkan lolos ke babak 16 besar," kata Van Gaal di situs FIFA.

Frenkie de Jong mengaku, mereka bakal tampil lebih bagus lagi. "Kualitas Ekuador pasti bagus, mereka bakal lebih ngotot. Kami tentu dituntut fokus sehingga bisa menguasai jalannya laga," kata De Jong. Sementara itu Gustavo Alfaro mengaku motivasi timnya terus meningkat, setelah meraih hasil positif di laga pertama. "Melawan Belanda, tentu perlu performa yang bagus. Mereka sangat kuat. Tapi kami tidak perlu minder melawan mereka, kami harus tampil lebih percaya diri," kata Alfaro.

Sebelum berjumpa di Piala Dunia 2022, Belanda dan Ekuador sudah 2 kali bersua di ajang uji coba. Laga pertama terjadi pada 1 Maret 2006. Di bawah bebusutan Marco van Basten, Belanda menang 1-0 berkat gol tunggal Dirk Kuyt pada menit ke-48.

Ekuador baru bisa memperlihatkan perlawanannya ke Belanda

8 tahun kemudian, tepatnya 18 Mei 2014. La Tri berhasil melanjutkan De Oranje lewat gol cepat Jefferson Montero (9'). Namun, Robin van Persie akhirnya mengubah kedudukan kembali setara bagi Belanda (37'). Belanda kala itu juga ditukangi Louis van Gaal

Belanda patut mewaspadai Enner Valencia. Striker milik Fenerbahce itu tampil gemilang kala timnya menaklukkan Qatar. Valencia membuktikan kualitasnya dengan mengukir brace. Keberadaan Valencia merupakan aset berharga bagi lini depan Ekuador.

Laman Whoscored menyebutkan bahwa sang kapten itu dibekali keunggulannya dalam 5 aspek yakni dribbling, finishing, key passes, passing, dan defensive contribution. Kapasitas yang dimiliki Valencia menjadikannya sebagai striker komplet, baik saat menyerang maupun bertahan. Kehadiran Valencia dapat mengundang kewaspadaan bagi pertahanan Belanda yang dipimpin Virgil van Dijk.

Seperti apa jalannya laga nanti? Patut disaksikan. ● vit

Spanyol Harus Tetap Kalem

DOHA (IM) – Spanyol memulai kiprah di Piala Dunia 2022 dengan kemenangan telak 7-0 atas Kosta Rika. Walau demikian, pelatih Luis Enrique menegaskan timnya harus tetap kalem. Laga di Grup E yang berlangsung di Al Thumama Stadium, Rabu (23/11) malam WIB itu, Ferran Torres bikin dua gol, sementara lima gol lainnya dicetak masing-masing oleh Dani Olmo, Marco Asensio, Gavi, Carlos Soler dan Alvaro Morata.

Enrique puas dengan kemenangan telak Spanyol, yang dipetik lewat penampilan amat dominan. Namun ia juga tak mau timnya langsung terjebak euforia. "Sejujurnya ya, saya senang. Saya mengingatkan Anda akan hal ini selama beberapa pekan terakhir. Ketika segalanya klik, sepakbola menjadi olahraga yang indah, kami mengontrol pertandingan sepanjang waktu, yang mana adalah target kami menghadapi lawan tangguh yang kami tahu akan menyulitkan. Pujian-pujian melemahkan

Anda, kami tahu itu, dan kami tak akan terjebak oleh itu," ujar Enrique dilansir Football Espana.

Kritikan bahwa lini depan La Furia Roja tidak fondasi bagus La Furia Roja untuk lolos dari Grup E yang sulit. Selanjutnya akan menghadapi Jerman dan berpeluang mengunci kelolosan jika memetik hasil positif lagi. Jerman sendiri di laga pertama dikalahkan Jepang, 1-2.

Sebut saja Dani Olmo yang baru mencetak tiga gol bersama RB Leipzig, sedangkan Ferran Torres berangkat ke Piala Dunia 2022 berbekal lima gol saja. Lalu Marco Asensio lebih akrab dengan bangku cadangan di Real Madrid, dan baru menyumbang tiga gol.

Perlu diingat juga bahwa semua gol Spanyol hadir di kotak penalti lawan. Artinya, permainan Spanyol yang sangat mengalir telah meng-

hasilkan umpan-umpan terukur, jitu, dan mampu menembus pertahanan Kosta Rika untuk diselesaikan oleh para penyerang.

Kemenangan ini menjadi fondasi bagus La Furia Roja untuk lolos dari Grup E yang sulit. Selanjutnya akan menghadapi Jerman dan berpeluang mengunci kelolosan jika memetik hasil positif lagi. Jerman sendiri di laga pertama dikalahkan Jepang, 1-2.

● vdp



FERRAN TORRES
Pemain Timnas Spanyol

Performa Belgia Belum Bagus

DOHA (IM) – Belgia menang 1-0 atas Kanada di Piala Dunia 2022 Grup F yang berlangsung di Ahmed bin Ali Stadium, Al-Rayyan, Kamis (24/11) dinihari WIB. Gol semata wayang dicetak oleh striker Michy Batshuayi pada menit ke-44.

Sejatinya, Kanada tampil perkas di laga tersebut. Belgia bahkan sempat kesulitan ketika digempur berkali-kali. Faktanya, Kanada melepaskan total 22 tembakan dengan tiga yang mengarah ke gawang. Lebih banyak dari Belgia yang melepaskan sembilan tembakan dengan tiga mengarah ke gawang.

Jenderal lini tengah Belgia, Kevin De Bruyne didaulat jadi man of the match, walau ia hanya bisa tersenyum dan sedikit bingung "Kami tidak main bagus di laga ini

Saya tidak mengerti kenapa saya diberi man of the match, mungkin karena nama saya," kata De Bruyne dilansir dari Daily Mail.

De Bruyne menilai, permainan timnya kurang bagus meski dari sisi semangat mereka sangat luar biasa. "Kami

tidak cukup bagus, tapi semangat juang kami bagus. Itu adalah sesuatu yang selalu kami miliki, tetapi itu juga batas minimum dari permainan kami. Jika tidak berhasil, Anda masih bisa menang. Kita perlu belajar dari ini dan juga bersikap realistis. Permainan kami harus lebih baik, termasuk saya sendiri," kata De Bruyne.

Di sisi lain, De Bruyne memuji penampilan Kanada yang mampu bermain lebih baik. "Kredit untuk Kanada. Kami tidak bisa menghadapi tekanan mereka, kami tidak bermain bagus, termasuk saya," kata pemain Man City itu.

Belgia sementara bercokol di puncak klasemen dengan koleksi tiga poin. Sementara itu, Kroasia dan Maroko yang bermain imbang tanpa gol, berada di tempat kedua dan ketiga di atas Kanada, yang duduk sebagai juru kunci.

Selanjutnya Belgia melawan Maroko dan Kroasia ditantang Kanada, yang berlangsung Minggu (27/11) malam.

● vdp



KEVIN DE BRUYNE
Pemain Timnas Belgia

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Atlinya, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com